



Pröglhöf am Eis

Der Sittendorfer Rallye-Pilot Luca Pröglhöf war gemeinsam mit Copilotin Christina Ettl und seinem Elektro-Flitzer bei der Jännerrallye in Freistadt im Einsatz.

Seite 5

e“ am Stadttheater: nales Tohuwabohu

NN

Coline
dtthea-
xiblen
amen
Sabet-
r sich
Tem-
mit
ctor



Auch am Wohnzimmertisch ist die Krise allgegenwärtig.

Foto: J. B. Frensch



Alexander Lutz, Boris Alexander Popovic als Victor und Michou

seurin Babatt Arens sagt. Victors
Kompagnon Michou (Alexander
Lutz) begleitet ihn. Seine hündi-
sche Treue, die Victor zunächst
verachtet, führt Victor schließlich
zu überraschenden Einsichten -
und rettet ihn durch Tollpatschig-
keit zudem vor zwei neuen luk-

Rallye-Einsatz in eisiger Kälte

Denkbar schwierige Bedingungen für Pröglhöf und sein E-Rallyeauto

BEZIRK/FREISTADT. Bei der Jänner-Rallye absolvierten die Champions des ADAC Opel Electric Rally Cup 2024, Luca Pröglhöf und Christina Ettl, die 19 Wertungsprüfungen über 180 Kilometer rund um Freistadt (OÖ) bei winterlichen Bedingungen eindrucksvoll und belegten Platz sieben in der 2WD-Klasse. Die serienmäßige 50-kWh-Batterie des Corsa wurde ausschließlich an öffentlichen und mobilen Schnellladensäulen geladen.

wodurch wir zu spät ins Re-grouping kamen und 2:50 Strafminuten erhielten. Ansonsten lief der Corsa Rally Electric auch auf Schnee und Eis wie ein Uhrwerk.“ Der 25-jährige Sittendorfer freute sich besonders: „Nicht viele hätten uns zugetraut, diese für ein Elekt-

„Wir haben viele Daten gesammelt und wertvolle Erkenntnisse für die weitere Elektrifizierung des Rallyesports gewonnen.“

JÖRG SCHROTT

roauto wohl schwierigste Rallye so erfolgreich zu bewältigen. Das zeigte sich auch am enormen Interesse der Zuschauer im Servicepark. Unser Dank gilt allen regionalen Projektpartnern und dem Veranstalter.“ Auch Opel Motorsportchef Jörg Schrott lobte das Team: „Dank der perfekten Vorbereitung



Pröglhöf/Ettl im Einsatz bei der Jännerrallye.

Foto: Dominik Autengruber

und Betreuung durch Manfred Stohl und sein Team haben Luca und Dina die Wintertauglichkeit des Corsa Rally Electric eindrucksvoll demonstriert. Wir haben viele Daten gesammelt und wertvolle Erkenntnisse für die weitere Elektrifizierung des Rallyesports gewonnen. Das war ein perfekter Startschuss für die fünfte Saison des ADAC Opel Electric Rally Cup, die Ende April in Sulingen beginnt.“

**BEREIT
FÜR WAS
NEUES**

**26.1.25
NEOS**

Winterblues Auf in die E

Die Tage sind kü-
die Stimmung ist
punkt und der A
wünschen übrig
ER PULVER vor
bringt Ihnen
Kick und Ihre g
zurück! Von
dizinem emp
dienbelegt.
5789699)

Sturm führte zu vielen Einsätzen

FEUCHTE KELLER - NASS!
Schimmel ist häufig Ursache für